

ABSTRAK

Yasidi Asyib. NIM. 1940510036. Strategi Rekrutmen Partai Solidaritas Indonesia Pada Kalangan Santri di Kabupaten Rembang.

Tujuan yang ingin dicapai peneliti yaitu untuk mengetahui strategi rekrutmen partai solidaritas Indonesia pada kalangan santri di kabupaten Rembang dan alasan santri sehingga tertarik untuk memilih partai solidaritas Indonesia di kabupaten Rembang.

Penelitian ini termasuk dalam jenis penelitian field research (penelitian lapangan), Adapun teknik pengumpulan data dengan menggunakan metode wawancara, dan dokumentasi. Teknik pengambilan sampling menggunakan snowball sampling yaitu pewawancara tidak perlu untuk menetapkan beberapa banyak responden atau informan. Teknik analisis data dalam penelitian ini bersumber dari hasil olahan data sehingga dapat memberikan pemahaman kepada pembaca terkait hasil temuan penelitian secara utuh.

Hasil penelitian ini ditemukan bahwa: 1) Strategi Partai Soidaritas Indonesia dalam rekrutmen politik pada kalangan santri kabupaten Rembang menggunakan strategi ofensif yang fokus memperluas dan menembus pasar melalui penyampaian isu-isu politik partai solidaritas indonesia langsung dengan tatap muka, strategi pencitraan dengan media elektronik maupun media cetak yang dimiliki partai solidaritas indonesia, strategi ketokohan dan kelembagaan dengan memanfaatkan tokoh maupun pelayanan pada lembaga yang diisi orang-orang dari partai solidaritas Indonesia. 2) alasan santri yang memilih PSI Rembang dikelompokkan dengan 3 pendekatan perilaku pemilih yang diterima yaitu 1. psikologis; dipengaruhi oleh keterikatan seseorang pada partai solidaritas Indonesia, orientasi seseorang terhadap calon legislatif maupun eksekutif partai solidaritas Indonesia, orientasi seorang pemilih terhadap isu-isu politik. 2. Sosiologis; dipengaruhi oleh faktor-faktor lingkungan sosial ekonomi, afiliasi etnik, tradisi keluarga, keanggotaan terhadap organisasi, jenis kelamin, pekerjaan, tempat tinggal dan lain-lain. 3. Rasional; dipengaruhi oleh kepentingan seorang pemilih yang lebih mengedepankan kepentingan dan keuntungan pribadi mereka dibanding kepentingan partai solidaritas Indonesia.

Kata Kunci : Strategi rekrutmen, Partai Solidaritas Indonesia, Kabupaten Rembang, kalangan Santri.